Box 72 Geneva New York

10 de julio de 1954

Distinguido y apreciado amigo,

Le suplico perdonarme la demora en contestarle su grata del 12 de febrero. Cuando llegó ésta, estuve en Venezuela; pero oportunamente encontré en el Cosmos Club, a mi regreso, el texto de su memorable discurso en París. Sigo socio del Club, pero no estoy allí con frecuencia, y no lo uso como dirección.

Agradezco sinceramente su amable obsequio. Tuve que hacer una jira rapida a Paris en asunto de Compañía de Leguros (The Equitable Life Assurance Society of the United States). Volví a los EE.UU. fines mayo. No hubo tiempo para un viage a Madrid. Pasé dos dias en Basilea; Jacobsson me habló con optimismo de la perspectiva de la vuelta del Banco de España.

Veo como inevitable un nuevo espiral inflacionista casi mundial, y muy prolongado. Europa va tener una sororesa de la maxima categoría del próximo rumbo de la política exterior le los EF.UU.

Espero visitar a España, Deo Volente, en 1955.

S. mas atto S.

Constantine E. McGuire

il Invit

Señor Doctor Germán Bernácer Banco de España Madrid, Espana

sobre las condiciones propuestas por la Gran Bretaña y la Unión Sudafricana (mercado libre de oro, y baja del valor en dólares de la libra, expansión de la "area esterlina", etc.). Así piensa esta gente mantener nuestros altos niveles de sueldo y de utilidades; piensa, o pensará, tambien, de los miles de millones de "incremento de valor" derivable de un nuevo valor oficial de las 698 millones de onzas de oro en las arcas del Tesoro,—incremento de valor que podrá dirigirse en programas socialistas. Este grupo, en resumen, se vuelva bastante en favor del aislamiento político, y de varias medidas sustituídas a la política de los años 1934-1948 de distribuir los subsidios en el exterior a los países avasallados al dólar.

La oposición a esta orden de ideas es un mosáico igualmente pintoresco. Incluye el elemento puramento militar, hoy muy disconcertado y pesimista como resultado de la victoria inesperada de los izcuierdistas en la elección de 1948, y el abandono del plan magestuoso dibujado por los militares entre el invierno de 1945-46 y el verano de 1948, para la defensa de Europa, de Asia y de America contra el poderío soviético. Incluye tambien los numerosos elementos que se preocupan de las tendencias socialistas en los EF.UU., y nor eso favorecen un programa "activo" en el exterior, a gran disciplina social en los EE.UU. Estos elementos descuentan el regimen de control total de todos los negocios y de toda la riqueza, que tendría que resultar de otra guerra; y con una rapidez esturenda se congregan alrededor del "gonfalon" de la guerra preventiva.

Con las deo valorizaciones del otoño vendrá, por sumuesto, una alza de precios de valores, y de materias crudas y fabricadas; lo cue dará el pretexto para introducir el control de los precios; y así se acelerará, el ritmo bastante patológico de la vida economica de los EF.UV.

Al distinguido Profesor Sebastián le ruego saludar de mi parte, tento a los demás amigos del Banco de España que tuve el honor de conocer en 1947. Renuevo mi promesa de escribir con mayor frecuencia y puntualidad, y me suscribo

su más atento servidor

C. E. M. Sure

Señor Doctor Germán Bernacer T., Jefe del Servicio de Estudios del Banco de España Madrid, Spain C6, x/29

Air Mail